

FDP Offenbach-Land

## **ERSTE ARBEITSSITZUNG NACH KREISVORSTANDSWAHLEN**

21.07.2014

---

Unter der Leitung von René Rock, Abgeordneter des „Hessischen Landtages“ und Kreisvorsitzender der FDP Offenbach Land, trafen sich die frisch gewählten Mitglieder des Kreisvorstandes zur ersten Arbeitssitzung. Allen Beteiligten ist klar, dass eine gute politische Arbeit an der Basis beginnt. So haben sich auch die neuen stellv. Kreisvorsitzenden mit ihren Aufgabenbereichen neu positioniert.

Mathias Schmidt aus Langen wird zukünftig den Bereich der politischen Programmatik bei den Landes- und Bundesparteitagen übernehmen. Alle Parteimitglieder haben hier Ihre Anlaufstelle, wenn es um inhaltliche Politik geht. Der Isenburger Richard Krüger, der den Bereich Veranstaltungen betreut und gemeinsam mit den Ortsverbänden koordiniert, wird zukünftig die Öffentlichkeitsarbeit für den Kreisverband übernehmen. Unterstützt wird Krüger durch den neuen Webadministrator Alexander Jungmann. Dr. Gericke wird die interkommunale Zusammenarbeit der Fraktionen im Landkreis Offenbach stärken und Beschlussvorlagen für die Fraktionen mit erarbeiten.